

Communiqué de presse

Paris, le 2 septembre 2009

NOMINATION DE JEAN-ERIC VIMONT COMME PRESIDENT DIRECTEUR GENERAL

L'Assemblée Générale réunie ce jour a approuvé la modification du mode de gouvernance d'Eurosic par l'instauration d'un **Conseil d'Administration** en remplacement du Directoire et du Conseil de Surveillance. Cette transformation est motivée par le souci de rendre la gouvernance de la société plus efficiente, plus souple et plus claire au vu de sa taille.

Préalablement à l'Assemblée Générale, le Conseil de Surveillance a enregistré la démission de Gérard Auffray de son mandat de membre du Conseil de Surveillance.

L'Assemblée Générale a nommé comme nouveaux administrateurs **Jean-Eric Vimont**, **Gérard Aubert** en tant qu'administrateur indépendant, ainsi que **Nexity** en remplacement d'Hervé Denize et **Alfonso Munk** en remplacement de Cédric Guillemot.

Le Conseil d'Administration d'Eurosic est ainsi composé de :

Monsieur Jean-Eric VIMONT, Président - Directeur Général
Monsieur Gérard AUBERT - Administrateur indépendant
Monsieur Laurent DIOT
Madame Marie Françoise DUBAIL - Administrateur indépendant
Monsieur Daniel KARYOTIS
Monsieur Alfonso MUNK
Monsieur Jean Paul SORAND - Administrateur indépendant
Madame Catherine STEPHANOFF
Monsieur Daniel VALOATTO
BANQUE PALATINE
CAISSES D'EPARGNE PARTICIPATIONS
GENERALI VIE
NEXITY

A l'occasion de la mise en place du Conseil d'Administration, la composition du comité d'audit et du comité des nominations et des rémunérations a été revue en conformité avec les recommandations AFEP/MEDEF sur la gouvernance, chacun de ces deux comités comportant désormais deux tiers d'administrateurs indépendants.

La présidence des comités d'investissement, d'audit et des nominations et des rémunérations a été confiée à des administrateurs indépendants, respectivement **Gérard Aubert**, **Jean-Paul Sorand** et **Marie-Françoise Dubail**.

Le Comité de Direction d'Eurosic associe aux côtés de Jean-Eric Vimont, **Marie Brouder**, Directeur Général Adjoint en charge de l'asset management, **Bruno Meyer**, Directeur Administratif et Financier et **Marie-Pierre Sandillon**, Directeur Immobilier.

Biographies

Jean-Eric Vimont était membre du Directoire d'Eurosic depuis le 1^{er} février 2008 et Président du Directoire depuis le 1^{er} décembre 2008. Auparavant, il a assuré les responsabilités de Directeur Financier et de Directeur Général Délégué du pôle Investissements de Nexity. Avant de rejoindre Nexity, il a travaillé comme administrateur à la Direction du Budget au ministère des Finances et Project Manager au Fonds Européen d'Investissement. Jean-Eric Vimont, 45 ans, est diplômé de l'école Polytechnique et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées.

Gérard Aubert a été Président de CB Richard Ellis France de 1983 à 2006. Auparavant, il avait été Président de GIM. Gérard Aubert est titulaire d'une licence en droit.

Calendrier financier et informations pratiques

CA et activité 3T09

12 novembre 2009 post-clôture

JEAN-ERIC VIMONT APPOINTED AS CEO

The shareholders of Eurosic were convened today for a General Assembly.

They approved the change of statutes of the company to move from a two-tier board structure (supervisory board/executive board) to a single **board of directors** structure. This change aims at delivering a leaner, clearer and more efficient mode of governance taking into account the size of the company.

Before the General Assembly, the Supervisory Board acknowledged the resignation of Gérard Auffray of its mandate of member of the Supervisory Board.

The General Assembly appointed **Jean-Eric Vimont** as director, **Gérard Aubert** as independent director, as well as **Nexity** replacing Hervé Denize and **Alfonso Munk** replacing Cédric Guillemot.

The Board of Directors of Eurosic consists of:

Jean-Eric VIMONT, CEO
Gerard AUBERT - Independent director
Laurent DIOT
Marie Françoise DUBAIL - Independent director
Daniel KARYOTIS
Alfonso MUNK
Jean Paul SORAND - Independent director
Catherine STEPHANOFF
Daniel VALOATTO
BANQUE PALATINE
CAISSES D'EPARGNE PARTICIPATIONS
GENERALI VIE
NEXITY

The appointments to the four committees of the Board are in line with the recommendations AFEP / MEDEF on corporate governance, which stipulate two thirds of independent directors in each of the audit and remuneration and nomination committees.

The Presidents of the committees of investment, audit and remuneration and nomination are independent directors, respectively **Gérard Aubert**, **Jean-Paul Sorand** and **Marie-Françoise Dubail**.

The Executive Committee of Eurosic is composed of **Jean-Eric Vimont**, CEO, **Marie Brouder**, Deputy General Manager in charge of asset management, **Bruno Meyer**, CFO and **Marie-Pierre Sandillon**, Head of Real Estate.

Biographies

Jean-Eric Vimont has been Executive Board member of Eurosic since 2008 and Chairman of the executive Board since end of 2008. Beforehand, he was CFO and then Vice-President in charge of investments of Nexity. He worked earlier for the French Ministry of Finance and the European Investment Fund. Jean-Eric Vimont holds a degree of Ecole Polytechnique and Ecole Nationale des Ponts et Chaussées.

Gérard Aubert was CEO of CB Richard Ellis France between 1983 and 2006. Beforehand, he was CEO of GIM. Gérard Aubert holds a licence degree in law.

Financial schedule and practical information

3Q09 revenues and activity

12 November 2009 after market close

About Eurosic

Eurosic is a listed real estate company, whose reference shareholders are Nexity and Banque Palatine which own respectively 31.7% and 19.9% of the Company's share capital. Listed since 1984, EUROSIC adopted the SIIC status for listed French real estate investment trusts in 2006, and operates on commercial, leisure and logistics property in the Paris region and throughout France. EUROSIC trades continuously on Euronext Paris Eurolist, Compartment B. Eurosic has been part of the SBF 250 and CAC Small 90 indexes since 20 June 2009.

Ticker: ERSC – ISIN: FR0000038200.

Contacts

Bruno Meyer, Chief Financial Officer

Tel: +33 1.45.02.23.29

b.meyer@eurosic.fr

A propos d'Eurosic

Eurosic est une société foncière cotée dont les actionnaires de référence sont Nexity et Banque Palatine qui détiennent respectivement 31,7% et 19,9 % du capital de la société. Cotée depuis 1984, Eurosic a adopté le statut de SIIC en 2006 et intervient dans l'immobilier d'entreprise, l'immobilier de loisirs et la logistique, en Ile de France et en régions. Eurosic est cotée en continu sur l'Eurolist d'Euronext Paris, compartiment B. Eurosic a intégré les indices SBF 250 et CAC Small 90 depuis le 20 juin 2009.

Mnémonique : ERSC – code ISIN : FR0000038200.

Contacts

Bruno Meyer, Directeur Administratif et Financier
Tel : 01.45.02.23.29
b.meyer@eurosic.fr